
Verpflichtungserklärung zur Nutzung der Datenbank
„Finance Research Graz Data Services“ (FiRe Graz DS)
(English version – see below)

Zwischen

Universität Graz
Universitätsplatz 3
8010 Graz

und (Antragsteller/in)

Die Universität Graz stellt interessierten Wissenschaftler/innen die Datenbank „Finance Research Graz Data Services“ (FiRe Graz DS) zu wissenschaftlichen Zwecken zur Verfügung. Die Datenbank enthält auch Marktdaten der Wiener Börse AG. Der/Die Antragsteller/in möchte die Datenbank nutzen.

Der/Die Antragsteller/in verpflichtet sich zur Einhaltung folgender Bestimmungen:

1. Die von der Universität Graz im Rahmen der Datenbank „Finance Research Graz Data Services“ (FiRe Graz DS) bereitgestellten Daten werden ausschließlich für wissenschaftliche Zwecke verwendet. Mit der Einsichtnahme, Auswertung, Be- oder Weiterverarbeitung werden keine kommerziellen Zwecke verfolgt.
2. Die bereitgestellten Daten dürfen nur für die im Antrag (siehe Anhang) genannten Verwendungszwecke genutzt werden. Änderungen des Verwendungszwecks erfordern die schriftliche Genehmigung der Universität Graz.
3. Die Daten werden auf der Homepage des Instituts für Banken und Finanzierung der Universität Graz bereitgestellt (<https://banken-finanzierung.uni-graz.at/de/datenbank-finance-research-graz-data-services-fire-graz-ds/>). Für Abfrage und Download werden vom Institut ein Benutzername und ein Passwort vergeben. Der/Die Antragsteller/in hat sicherzustellen, dass kein unbefugter Zugriff durch Dritte auf die Daten erfolgen kann. Insbesondere dürfen weder die Zugangsdaten (Benutzername und Passwort) noch die bereitgestellten Daten unbefugten Dritten zugänglich gemacht werden.

4. Die Daten dürfen nur den im Antrag (siehe Anhang) genannten Personen für die genannten Verwendungszwecke zur Verfügung gestellt werden. Der/Die Antragsteller/in hat sicherzustellen, dass die im Antrag genannten Personen die Inhalte dieser Verpflichtungserklärung kennen und einhalten. Änderungen des im Antrag genannten Personenkreises erfordern die schriftliche Genehmigung der Universität Graz.
5. Die Universität Graz und die Wiener Börse AG übernehmen keine Haftung für die Richtigkeit und Vollständigkeit der zur Verfügung gestellten Daten. Sollten Fehler in den Daten gefunden werden, verpflichtet sich der/die Antragsteller/in dies dem Institut für Banken und Finanzierung der Universität Graz per E-Mail an fire.graz@uni-graz.at mitzuteilen.
6. Durch die Nutzung der in der Datenbank „Finance Research Graz Data Services“ (FiRe Graz DS) bereitgestellten Daten durch den/die Antragssteller/in erfolgt keine Übertragung von geistigen Eigentumsrechten an den in der Datenbank bereitgestellten Daten.
7. Bei der Nutzung bzw. Publikation von Ergebnissen ist auf die Datenbereitstellung durch die Universität Graz und die Wiener Börse AG hinzuweisen. Hierzu ist die Datenbank „Finance Research Graz Data Services“ (FiRe Graz DS) explizit zu nennen und auf die jeweils aktuellste Version des Technical Documents zu verweisen, das unter <https://banken-finanzierung.uni-graz.at/de/datenbank-finance-research-graz-data-services-fire-graz-ds/> heruntergeladen werden kann.
8. Die Nichtbeachtung der oben genannten Verpflichtungen hat zur Folge, dass die Daten nicht für Forschungsarbeiten und insbesondere nicht in Publikationen verwendet werden dürfen. Darüber hinaus verpflichtet sich der/die Antragsteller/in den der Universität Graz und der Wiener Börse AG dadurch entstandenen und nachgewiesenen Schaden zu ersetzen.
9. Das Recht zur Nutzung der in der Datenbank „Finance Research Graz Data Services“ (FiRe Graz DS) bereitgestellten Daten endet mit Abschluss des im Antrag (siehe Anhang) genannten Verwendungszwecks. Ein neuer Verwendungszweck bedarf eines neuen Antrags.

Ort, Datum

Unterschrift Antragsteller/in, Stempel

Für die Universität Graz (Name und Institut, in Blockbuchstaben)

Ort, Datum

Unterschrift, Stempel



Anhang

Antrag zur Nutzung der Datenbank „Finance Research Graz Data Services“ (FiRe Graz DS)

Der vorliegende Antrag ist in Blockbuchstaben auszufüllen und der Universität Graz als Scan per E-Mail an fire.graz@uni-graz.at zu übermitteln.

1. Angaben zum/zur Antragsteller/in (Hauptansprechperson für die Universität Graz)

Name: _____

Anschrift: _____

Telefon: _____

E-Mail: _____

2. Angaben zum Verwendungszweck der Daten

Lehre: _____

Forschung: _____

Sonstiges: _____



3. Angaben zu den Personen, die vom Antragsteller/von der Antragstellerin verschieden sind und ebenfalls die Daten nutzen

Name: _____

E-Mail: _____

Studierende/r Wissenschaftler/in Sonstiges: _____

Name: _____

E-Mail: _____

Studierende/r Wissenschaftler/in Sonstiges: _____

Name: _____

E-Mail: _____

Studierende/r Wissenschaftler/in Sonstiges: _____

Name: _____

E-Mail: _____

Studierende/r Wissenschaftler/in Sonstiges: _____

Name: _____

E-Mail: _____

Studierende/r Wissenschaftler/in Sonstiges: _____

Ort, Datum

Unterschrift Antragsteller/in, Stempel

Non-binding English convenience translation of the German original

“Finance Research Graz Data Services” (FiRe Graz DS) –
Formal Obligation

University of Graz
Universitaetsplatz 3
8010 Graz
Austria

Applicant:

The University of Graz provides the database “Finance Research Graz Data Services” (FiRe Graz DS) for the purpose of research and teaching. The database also contains market data from the Vienna Stock Exchange.

The applicant commits himself/herself to compliance with the following provisions:

1. The data provided by the University of Graz database “Finance Research Graz Data Services” (FiRe Graz DS) may solely be used for the purpose of research and teaching. Any kind of commercial use of the data is not permitted.
2. The data provided may only be used for the purpose stated in the application form (see Appendix). Any change of purpose requires a written approval of the University of Graz.
3. The data will be made available on the website of the Institute of Banking and Finance (<https://banken-finanzierung.uni-graz.at/en/database-finance-research-graz-data-services-fire-graz-ds/>). To request and download the data the applicant receives login name and password. The applicant is responsible for protecting the data from unauthorized access. Particularly, the applicant is not allowed to pass the login details (login name and password) to unauthorized third parties but must ensure an adequate physical protection of the data provided.
4. The data may solely be made available to the people listed in the application form (see Appendix) and may exclusively be used for the intended purpose. The applicant ensures that the people listed in the application form know the formal obligation and comply with all regulations. Any changes



in the composition of the group of people listed in the application form requires a written approval of the University of Graz.

5. The applicant cannot hold the University of Graz and the Vienna Stock Exchange liable for the correctness and completeness of the data provided. If the applicant detects any errors in the data, he or she will report these immediately to fire.graz@uni-graz.at.
6. The use of the data provided by the database "Finance Research Graz Data Services" (FiRe Graz DS) does not lead to a transfer of intellectual property rights in the data.
7. When using or publishing results obtained from the data provided, the applicant will indicate the origin of the data (University of Graz and Vienna Stock Exchange). Particularly, the applicant will explicitly mention the database "Finance Research Graz Data Services" (FiRe Graz DS) and reference upon the latest version of the Technical Document that can be downloaded via <https://banken-finanzierung.uni-graz.at/en/database-finance-research-graz-data-services-fire-graz-ds/>.
8. In case of non-compliance with the obligations mentioned above the data may not be used for research and particularly not for publications of any kind. Furthermore, the applicant shall compensate the University of Graz and the Vienna Stock Exchange for the damage that has been caused and proven.
9. The right to the use of the data provided by the database "Finance Research Graz Data Services" (FiRe Graz DS) terminates upon conclusion of the purpose stated in the application form (see Appendix). A new purpose requires a new application.

Place, date

Signature applicant, stamp

Representing the University of Graz (Name and Institute, capital letters)

Place, date

Signature, stamp



Appendix

Application form to use the database “Finance Research Graz Data Services” (FiRe Graz DS)

Please fill in the form in capital letters and send a scan to fire.graz@uni-graz.at.

1. General information on the applicant (main contact person for the University of Graz)

Name: _____

Address: _____

Telephone: _____

E-mail: _____

2. General information on the purpose for which the data is used

Teaching: _____

Research: _____

Other: _____



3. General information on the group of persons different from the applicant also using the data

Name: _____

E-mail: _____

Student Researcher Other: _____

Name: _____

E-mail: _____

Student Researcher Other: _____

Name: _____

E-mail: _____

Student Researcher Other: _____

Name: _____

E-mail: _____

Student Researcher Other: _____

Name: _____

E-mail: _____

Student Researcher Other: _____

Place, date

Signature applicant, stamp